

## **PRESSEINFORMATION**

2. September 2024

## Lidl Vertriebs GmbH & Co. KG Kirchheim/Teck spendet für Mini-Zuffen

Die Lidl Vertriebs GmbH & Co. KG Kirchheim/Teck zeigt ihr Engagement für die lokale Gemeinschaft und unterstützt die Kinderspielstadt Mini-Zuffen mit einer Geldspende. Mit dieser Unterstützung wird die Fortsetzung und Erweiterung des einzigartigen Bildungsprojekts der Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg) gewährleistet, das Kindern die Möglichkeit bietet, spielerisch das politische, wirtschaftliche, soziale und kulturelle Leben kennenzulernen.

Die Kinderspielstadt Mini-Zuffen ermöglicht es Kindern, durch die Teilnahme an verschiedenen Berufen und Aktivitäten, die komplexen Zusammenhänge und Prozesse des Erwachsenenlebens zu verstehen. Dieses wirklichkeitsnahe Modell fördert nicht nur ihr Verständnis für Arbeitsabläufe und gesellschaftliche Prozesse, sondern auch ihre Fähigkeit zur aktiven Mitgestaltung ihrer Lernumgebung. Dabei werden soziale Interaktion, Kommunikation, Gemeinschaftsbewusstsein und Konfliktlösung besonders gefördert.

In Mini-Zuffen, das vom Kinder- und Jugendhaus Zuffenhausen in den Sommerferien veranstaltet wird, können Kinder verschiedene Berufe wie Maler, Schneiderin, Apothekerin oder Bankangestellter ausprobieren. Ebenso haben sie die Möglichkeit, an politischen Strukturen teilzunehmen, indem sie als Bürgermeister:in oder Stadträt:in gewählt werden und verwaltende Aufgaben im Rathaus übernehmen. Die hergestellten Produkte und angebotenen Dienstleistungen, wie Backwaren, Schneidereiprodukte, Krankenhausleistungen sowie Kino- oder Theaterbesuche, haben einen realen Wert und werden mit der spielstadteigenen Währung "Zuffis" bezahlt.

Die Durchführung der Spielstadt wird durch ehrenamtliche Betreuerinnen und Betreuer unterstützt, die einen hohen Betreuungsschlüssel garantieren. Die Spenden von Privathaushalten, Betrieben und wie auch die finanzielle Unterstützung der Lidl Vertriebs GmbH & Co. KG Kirchheim/Teck sind entscheidend für die Vielfalt der angebotenen Aktivitäten und tragen maßgeblich zum Erfolg der Kinderspielstadt bei.

"Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung der Lidl Vertriebs GmbH & Co. KG Kirchheim/Teck. Sie ermöglicht es uns, den Kindern weiterhin eine breite Palette an Möglichkeiten und Erfahrungen zu bieten, die für ihre persönliche und soziale Entwicklung von unschätzbarem Wert sind", sagt Matthias Ellinger, Einrichtungsleitung Kinder- und Jugendhaus Zuffenhausen.



Filialleiter der Lidl-Filiale Zuffenhausen, Aydin Dag, überreichte den Scheck an Matthias Ellinger, der sich über die Unterstützung des Projekts sehr freut. "Dieser Beitrag zu unserem Projekt fördert die Bildung und Entwicklung der jungen Generation in unserer Gemeinschaft", sagt Jugendhausleiter Ellinger. © stjg

Weitere Informationen zur Kinderspielstadt "Mini-Zuffen": Matthias Ellinger, Haus 11, Telefon 0711 871990 oder  $\underline{\text{www.haus-}}$   $\underline{\text{11.com}}$  //

